

Stadtverwaltung Bad Dürkheim  
Frau Bürgermeisterin Natalie Bauernschmitt  
Herrn Beigeordneten Karl Brust

CDU-STADTRATSFRAKTION  
DER VORSITZENDE  
MARKUS WOLF, MdL  
Kallstadter Str. 8  
67098 Bad Dürkheim  
Telefon: 06322 945645  
Handy.: 0170 2360961  
E-Mail: wolf-markus@gmx.de

23.01.2024

**Antrag zur Behandlung in der nächsten Sitzung des Wurstmarkt- und Festausschusses:**

### **Angebot des Dürkheimer Advents auf die Donnerstage ausweiten**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Beigeordneter,  
die CDU-Fraktion stellt zur Behandlung in der kommenden Sitzung des Wurstmarkt- und Festausschusses folgenden Antrag:

- 1. Der Dürkheimer Advent hat sich äußerst erfolgreich entwickelt. Zur Erweiterung des Angebots soll ab dem Jahr 2024 der Donnerstag vom zweiten bis zum vierten Advents-Wochenende auf dem Römerplatz geöffnet werden.**

### **Begründung:**

Der Erfolg gibt dem Konzept „Dürkheimer Advent“ Recht. Wir sind trotzdem gefordert, immer wieder an weiteren Verbesserungen zu arbeiten.

Im Jahr 2023 wären kalendarisch bedingt weniger Öffnungstage möglich gewesen. Man hat sich deshalb dazu entschieden, einen Donnerstag hinzu zu nehmen. Trotz der widrigen Wetterbedingungen wurde dieser Tag gut angenommen.

Wir sollten deshalb die drei Donnerstage vor Weihnachten in das Angebot des Dürkheimer Advents integrieren. Im ersten Schritt sollten wir uns hierbei auf die Angebote auf dem Römerplatz beschränken. Je nachdem wie es angenommen wird, könnte dies dann in Folgejahren auch auf den Ludwigsplatz ausgeweitet werden. So wäre sichergestellt, dass das „organische Wachstum“, das uns ja wichtig war, auch weiterhin gewährleistet ist.

Insbesondere zwei positive Nebeneffekt sehen wir: Erstens könnten wir weiteren sechs Vereinen von der Warteliste die Teilnahme am Dürkheimer Advent und somit Einnahmen ermöglichen. Zweitens würde an weiteren drei Tagen die Innenstadt belebt, was allen Gewerbetreibenden und Gestonomiebetrieben zugutekommen würde.

Die Diskussion zur Erweiterung um den Donnerstag könnten wir ebenso nutzen, über optische und gestalterische Aufwertungen für den Bereich der Schubkarchstände zu diskutieren. Eine höhere Aufenthaltsqualität und eventuell eine Verbreiterung des Essensangebots sollten wir hier in den Fokus nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Wolf